



D'une rive à l'autre...



Secteur Pastoral

Feuille d'information du Secteur Pastoral de Corbeil/Saint Germain Corbeil-Essonnes, Etiolles, Morsang-sur-Seine, St Germain-lès-Corbeil, St Pierre-du-Perray, Saintry-sur-Seine, Tigery, Villabé

Samedi 7 et dimanche 8 février 2026

« *Que votre Lumière brille !* »

À l'occasion du Dimanche de la Santé 2026, le 8 février, notre diocèse se mobilise autour du thème « *Que votre lumière brille* », un appel tiré de l'Évangile invitant chacun à manifester la tendresse du Christ par des gestes concrets de présence, d'écoute, de solidarité. Cette parole n'est pas un slogan. Elle résume la mission de tous ceux qui, dans la pastorale de la santé, portent la lumière du Christ jusque dans les lieux où la fragilité se fait sentir avec le plus d'intensité. Visiter, écouter, accompagner, porter la communion, offrir un réconfort spirituel : ce sont autant de gestes qui incarnent la lumière du Christ dans les ténèbres de la souffrance. C'est une présence fraternelle discrète, respectueuse de la dignité de chacun, qui apaise, relève et ouvre à l'espérance. Cette lumière ne se voit pas sur des affiches : elle se voit dans une chambre d'hôpital, d'EHPAD, à domicile, dans un silence partagé, dans un sourire échangé, dans un regard attentif, lors du recueil d'histoires de vie, de confidences, de larmes. La lumière du Christ ne s'impose pas, douce clarté dans un milieu de souffrance, de douleurs, présence qui éclaire sans éblouir dans un monde où règnent l'angoisse et la mort, telle une veilleuse dans la nuit.

Au-delà de la visite, la Pastorale de la Santé offre, à ceux qui le souhaitent, un soutien spirituel qui peut aller jusqu'à la prière partagée, la confession, la communion, la préparation et l'administration du sacrement des malades, la préparation et la célébration eucharistique dans les différents lieux de vie. Ainsi la visite s'inscrit dans une pastorale globale, qui reconnaît en chaque personne vulnérable un sujet de foi, un enfant de Dieu, en droit d'être considéré, écouté, accompagné.

La célébration du dimanche de la Santé rassemble soignants, aidants, aumôniers, bénévoles, familles et communautés chrétiennes dans une même prière. Elle rappelle que la santé est un bien précieux, mais aussi une responsabilité partagée. Ensemble il est bon de s'interroger sur cette lumière du Christ qui nous habite, de prendre conscience de cette flamme qui est en nous : est-elle vacillante, minuscule, susceptible de s'éteindre à tout moment ? Est-elle étincelante ?

En ce dimanche de la Santé, nous sommes tous appelés à raviver cette lumière en nous et de la porter avec humilité, afin de dissiper les ténèbres en étant clarté, réconfort, énergie, tendresse et chaleur.

Ce jour se veut être un appel à l'engagement, non pour éblouir comme un projecteur mais pour être une lumière qui, assemblée aux autres lumières, laisse jaillir un joli bouquet qui éclaire le monde : les équipes du Service Evangélique des Malades (SEM) et des aumôneries vous attendent pour, avec eux, en équipe, porter cette lumière. S'engager, c'est accepter de se laisser déplacer, mais c'est surtout découvrir une joie profonde : celle d'être témoin d'une humanité qui se construit petit à petit dans la relation. Formations, accompagnement, temps d'échanges, de relecture ; les équipes locales et l'équipe diocésaine sont là pour soutenir chaque nouveau bénévole. L'important, c'est de faire le premier pas.

Ainsi si vous sentez en vous le désir d'apporter un peu de lumière, la pastorale de la santé a besoin de vous.

*Florence COLLAY PERRARD
Déléguée Diocésaine à la Pastorale de Santé
Aumônier de l'Hôpital Sud Francilien de Corbeil
et de l'EHPAD Galignani*

Mercredi 11 février

Messes de ND de Lourdes



9 h 00 Villabé

11 h 00 l'EHPAD Galignani	12 h 00 St Etienne
18 h 00 Villabé	18 h 00 ND de la Paix
18 h 00 St Pierre du Perray	18 h 30 St Spire

Le Frat

Le Frat des 13-15 aura lieu du 22 au 25 mai à Jamville. Un groupe de notre Secteur est constitué. Pour le rejoindre contactez sans tarder par SMS Stéphane Appavou au 06 61 83 59 94

Hospitalité ND de Lourdes

L'hospitalité du diocèse accompagne les pèlerins malades ou âgés. Prochain pèlerinage du 20 au 25 avril à Lourdes. VENEZ en tant que Pèlerin accompagné vous serez accompagné chaleureusement. VENEZ en tant que Pèlerin hospitalier accompagnant, AIDEZ-NOUS à emmener encore plus de Pèlerins en faisant un don à notre association. www.HOSPITALITE-EVRY.FR. Quête à la sortie des messes du 7 et 8 février.

Secteur Pastoral

Mercredi 11 février 19 h 30

à St Pierre du Perray

réunion de l'équipe communication du Secteur

Mercredi 11 février 20 h 30 à Saint Spire

réunion de la coordination catéchèse du Secteur

Jeudi 12 février 10 h 00 – 12 h 00 à Saint Spire

réunion de l'Equipe Pastorale de Secteur

Saint Pierre du Perray

Samedi 14 février

L'église et le centre pastoral de St Pierre fêteront leurs 10^e anniversaire

Messe à 11 h 30 présidée par notre évêque



Secours Catholique

L'équipe du Secours Catholique de Corbeil vous invite le **mardi 17 février** à 14h pour visionner un film réalisé avec des mamans hébergées en hôtel social: "La vie est belle" Elles y partagent à la fois leurs difficultés mais aussi leur courage et la force qui leur permet d'avancer. 2 participantes au projet seront présentes pour échange. Vous êtes les bienvenus ! 1 rue Pierre Sémard à Corbeil-Essonnes

Appel

Dans notre Secteur Pastoral le père Innocent et la communauté des Pallotins de St Etienne recherchent une voiture d'occasion, fiable, en bon état, pas trop chère pour les besoins pastoraux. Si vous avez des pistes n'hésitez pas à contacter le père Frédéric : 06 67 15 96 13

Catéchèse pour tous

Les catéchèses pour adultes, proposées par les prêtres et diacres de l'Equipe Pastorale de Secteur, font désormais partie du parcours de préparation au baptême (pour les parents et pour les parrains marraines) et au mariage (pour les fiancés). Mais elles sont ouvertes à tous.

Dimanche 8 février

15 h 00 au Centre Pastoral de Saint-Pierre

« *K'Rem, qu'est-ce que c'est ?* »
Avec le père Franck

Vendredi 20 février

20 h 30 à la salle paroissiale rue Victor Hugo

« *Les six commandements de l'Église* »
Avec le père Augustin Bérenger

St Spire

Mardi 10 février 14 h 30 Atelier biblique

Une lecture de l'évangile de Jean.
Avec le frère Paul du prieuré d'Etiolles

Dimanche 15 février

16 h 30 visite commentée « *l'architecture complexe de la cathédrale Saint Spire* »

Avec le père Frédéric Gatineau)

17 h 00 moment musical

(à l'orgue Gérard Sablier)

Villabé

Mardi 17 février 19 h 30 concert à l'église St Marcel « *Tant que vivray* » Musique des XVe et XVIe siècle. Entrée libre.

Dans nos paroisses

A reçu le baptême :

- Charlize SPANO (Saintry)

Vont se marier devant Dieu :

- Nicolas MENDES et Anaïs GABILLY

Samedi 14 février à St Etienne

À l'occasion de leurs obsèques nous avons prié pour :

- Paulette MERLIER, 90 ans, Morsang.

- Georges BELIN, 76 ans, St Pierre.

- Michel CANSELIER, 93 ans, Etiolles.

- Jean-Claude LOUVEAU, 83 ans, St Etienne.

- Lourdes ASSERVACHAN, 92 ans, St Pierre.

- Agostino PICCO, 71 ans, Saintry.

- Charles EDOUARD, 80 ans, St Germain.

Les obsèques prévues cette semaine :

Charlène EKEMBE, 42 ans,

Samedi 14 février 10 h 00 à St Etienne